

JUN JUN PAPER 081

じゅん矯正歯科クリニック
☎ 06+6266+0018 ✉ jun@jun-oc.com
芸能人じゃなくても歯が命 検索

詳細ウラ面へ

7月下旬に「ポケモンGO」が日本でも配信され、メディアでも大きく取り上げられるほどの話題となりました。あれから1ヶ月余りが過ぎ、少し落ち着きを取り戻したようにも思いますが、皆さんの周りはいかがですか？

私自身は「ポケモンGO」どころか、ファミコンすらろくにやったことがない(小学生の頃、家に「ブロック崩し」というテレビゲームがありました、そこで止まっていますorz)アナログ人間で、ポケモンのキャラクターについても知っているのはピカチュウだけなので、ポケモンGOは未だチャレンジしていません。

当院のスタッフの1人が配信直後に始めたというので、実際の画面を見せてもらいながら遊び方を教えてもらいました。実際に習ってみると、なるほどよくできているではありませんか！

ポケモンを集める以外にも、各地の観光スポットやユニークな場所について行きたくなるような仕掛けもあって、これは確かに流行るよね～と思わず納得してしまいました。

「ポケモンGO」については、歩きスマホにつながるなどの理由で賛否両論ありますが、思えば流行りものや時代を変えてきたものというのはいずれも最初は反対意見が出るもの。私が子供の頃に流行ったもので言えば「なめ猫」が動物虐待につながる、SONYのウォークマンが発売されたときには難聴を引き起こす、などと騒がれたものです。

でもそんな中で本当に人々に求められたり時代にマッチしたりしているものは残っていくし、そうでないものは消えていくんじゃないかな～(「なめ猫」は最近またテレビCMで見かけますが…笑)、しばらくはこのブームを静観していようと思っています。



じゅん矯正歯科クリニック 院長 阿部 純子

JUN-OC Staff talk 今月のテーマ「食欲の秋」 誰がいちばん美味しそうに食べてる？



季節に関係なく毎日でも食べたいくらいうどん好き☆ GWに行った香川のうどんツアー、また行きたいな～(阿部)



凌ぎ易い季節になりお台所に立つのもウキウキ(^.^) 今年は手作り団子をお月様にお供えしようかな☆～!(大中)



カマンベールとゴルゴンゾーラにはまっています! 目で握ってくれるお寿司屋さんで、チーズののっている合鴨と鰻(アジ)を注文したら絶品でした! (金沢)



秋になると必ず食べたくなるのはパンプキンスイーツ プリンにケーキにアイス(*^_^*) 全部食べます! (笑) (平松)



さんまにキノコにぶどうに梨や栗…。食べたい物、好きなものがたくさんあって胃袋が足りません。(曾場)



課題図書 8 冊目 昨年からはじめて、2巡目に突入しました!

「星の王子さま」 サン=テグジュペリ 河野万里子訳 新潮文庫



選出理由

本屋に行った際に、目にパツと入ってきたのがこの本でした。タイトルは有名で聞いたことはあったのですが、絵本ですら読んだことがないなと思い、選出しました。中も覗いてみたら、可愛い絵も描かれていてコレだ! と思いました!

受付: 歯科助手 平松 選出



▲今までの本を待合掲示板でも紹介しています! 読書に関心がなかったスタッフも、今では習慣づいています。読み書きの力をつけ、想像力がより豊かになるよう今後も続けていきます☆

スタッフの感想

色んな星を旅して、好きな人・苦手な人との出会いがあり、自分が生きて行く上での出会いは大切だなと感じました。

純粋な思考の受けとらえ方に心が和み、物を大切にすること、愛情を注ぎ、幸せを感じる人がこの世で多くしてほしいと感じました。

いつの間にか「目に見えないもの」に心を巡らせ、大切にすることを軽視する世の中になってしまっているのではないかと感じました。

王子さまのような質問を諦めない姿勢、いつの間にか忘れていました。「大切なものは目に見えない」の言葉に打たれました。

時間をフル活用しながら、忙しく過ぎる時間の中でどこに向かっているのかわかっていない人間に対して、沢山のメッセージが込められていました。

言葉でも文章でも

相手がわからなければ

何にもならないんだもの。

平易な言葉で分かるような言い方を

しなければ駄目なんだ。

五島昇(東急電鉄元会長)

先 口、知人の娘さんから歯についての相談を受けました。どしゃぶら寝ている間に歯ぎしりをしているらしく、朝起きたときに歯が痛いところがあるとのこと。歯ぎしりは歯ぐきで治りますか?と尋ねられました。

その娘さんはどうやら歯ぎしりは癖で、自分が注意をすれば止められると思っていたようですが、実際は歯ぎしりはストレス発散の手段のひとつで、誰でもやっていること。また、それで歯や顎が痛くなるようなら、**かみ合わせを安定させるようなマウスピースを使う治療法もあること**、などを説明しました。

歯に関することになるとつい熱くなってしまい、私も手の動きなどを加えて説明したのですが、どうやら専門的な話になって彼女には分かりにくかったのか、そこまでの説明を求めていなくて、もっと簡単な方法があると思っていたのか話の途中から彼女はボカンとしていました。(笑)

歯科や矯正歯科のドクターやスタッフと話をするとき、使った専門用語や説明を、患者さんに対しては、なるべくかみ砕いて分かりやすい言葉に置き換えるように心がけています。それでも自分たちの持っている知識や業界の常識がついつい話の前提として意識に残っていて、言葉が足りなかったり、説明が分かりにくかったりすることもあったのかもしれないと、今回の出来事であらためて反省を促されました。

こうやって毎月皆様にお届けしているフリーニックス新聞の記事も、自分の中の常識や前提を取っ払って文章を作っていることを、もう一度始めてみようかと思っております。



今月のひと言

7 月末に歯科衛生士・会場、受付・金沢とサポートスタッフの3名で、アスール幼稚園へ虫歯と食事についての講話に伺いました。

以前にも院長・阿部が園児のご父兄を対象にお話しさせていただいたことがあり、現在当院にも数名の卒園生が矯正歯科治療のために通ってくれています。今回も、日頃から歯に強く関心を持っていらっしゃる園長の藤川先生に、再び講話の場を設けていただきました。園内での歯科検診や園児たちへ姿勢を直す声掛けなど、普段から園児の歯や口の健康育成に力を入れていらっしゃるそうで、とても熱心な印象を受けました。(金沢 談)

今 今回お話しした内容は、**虫歯の成り立ちと虫歯予防**、**おやつ**の摂り方について、**食事の際の姿勢や食事中に気をつけてもらいたいこと**でした。

その他、あいうべ体操や酸蝕歯(さんしょくし)の原因と対処法についてもお話しさせていただきました。

ご父兄と一緒に担任の先生方も参加して下さい、みなさん真剣に話を聴いていらっしゃいました。

質問もたくさんいただいて、とても嬉しかったです。

先生方が子どもたちのことを大事に思っているのがよく分かり、アスール幼稚園の園児たちは幸せだなと思いました。

今回このような機会をいただき、園長の藤川先生をはじめアスール幼稚園の先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました!(会場 談)

脳スマイル体操

H O K
W ?

.....
?に入る文字は?

正解は
Facebookじゅん矯正歯科 検索

【アスール幼稚園お話し会】



じゅん矯正歯科クリニック

料金のお問い合わせ、
その他詳しいクリニックの内容については
<http://www.jun-oc.com>
jun@jun-oc.com

芸能人じゃなくても歯は命 検索

最近、自分の歯並びや歯の色(歯のコンプレックス)を気にして
素直に笑えないと悩む女性、
心からの笑顔になれない男性が少なくないそうです。

単なる治療ではない **心**からの笑顔・本物の笑顔のサポートを目標して...

ご予約はお電話で

TEL 06-6266-0018

	月	火	水	木	金	土	日
10:00~13:30	○	○	○	×	○	○	×
15:00~19:30	○	○	○	×	○	○	×

【休診日】木曜・日曜・祝日
休診日は変更の可能性がありますので、お電話にてご確認ください。



大阪市中央区本町3-5-2 辰野本町ビル2F

Smile = Happy, Smile = Long Life ♪